



令和7年度 学校だより

# つなぐ

翠輝学園 つくば市立  
みどりの南小学校  
第25号  
発行日 R7.9.5

## 「これまで頑張ったこと」～まよめの9月に向けて～

### 夏休み明け集会

長い夏休みも終わり、元気な声が戻ってきました。9月1日(月)1校時、夏休み明け集会が行われました。今回の集会も、熱中症対策として教室での視聴となりました。今回の作文発表は4年生。1学期のまよめ(9月)につながる「7月までの振り返り」を発表しました。2名ともこれまでにできたことを発表しました。これを励みにさらに向上することを期待しています。

次に校長の話動画を視聴しました。夏休み前集会での「2つのお願い」にふれ、「①けがや事故がなく元気に過ごす」ことができたことが嬉しいこと、そして「②目標を立て、パワーアップする」ことができたかどうか、子供たちに話がありました。そして先生方も(多くの研修を通して)パワーアップしたことが紹介されました。また、夏休み中にクリーニングの会社が学校をきれいにしてくれたこと、特にトイレがピカピカになったことを伝え、きれいに使ってほしいとお願いがありました。

最後は石井先生から、元気に過ごすために①早寝早起き朝ごはん、②暑さ対策、③保健室の利用の仕方の3点について話がありました。



発表する4年生と放送委員

七月までをふり返って 4年 ○ ○ ○ ○

私が七月までががんばったことを発表します。

学習でがんばったことは、三つあります。一つ目は音楽です。四年生で習う「風のメロディ」では歌ったり、リコーダーをふいたりしました。新しく「シのフラット」の指づかいを練習して、ふけるようになりました。二つ目は体育です。マツ運動で最初はできなかったわぎもありましたが、たくさん練習のおかげで今はできるようになりました。三つ目は社会です。「ごみのしよりと利用」というたんげんで、パソコンを使ってごみのことを8ページにまとめました。私はまとめることがにがてでしたが、学習したことを思い出して、パワーポイントにまとめました。クラスのみんなの前だったので、がんばって言うてみたらできたのでうれしかったです。

次に、生活でがんばったことは、ミッション(\*)の音読チェックです。当番がいっしょの人ときょうかしてたら、なれてきて、音読カードを出していない人にはやさしく「音読カードを出していないよ」と言うてあげることができました。すると友達がえがおでわたしてくれたので、うれしかったです。最初は音読カードを出してくれなかった子も、次の日になると出してくれるようになりました。音読カードを出してくれる子が多くなってきてうれしかったです。これからもミッションの役目をがんばりたいです。

※ミッション:係活動の名称

七月までをふり返って 4年 ○ ○ ○ ○

私が七月までをふり返ってががんばったことは三つあります。

一つ目は漢字テストです。できるだけ高い点数を取るために、自主学习ノートで漢字テストに出る漢字を練習しました。漢字テストが返される時にはドキドキしました。今までの50問テストの点数より高い点数だったのでとてもうれしかったです。

二つ目は習字です。毛筆で漢字を書く時に「字をうまく書きたい」と心の中で思っていました。集中して書いたら、うまく書くことができました。去年はあまり習字が好きではありませんでしたが、4年生になってからの習字はすごく好きになりました。今では書道教室に通いたいぐらいです。夏休みの目標は習字で今までにならった漢字を練習することにしてがんばります。そしてもっと習字で書く字を上手に書きたいという気持ちが強くなりました。

三つ目は社会のごみの学習でパワーポイントを使ってまとめたことです。8ページにまとめましたが、自分でもなっとくいくまとめになりました。クラスで発表してプレゼンテーションにも自信がつかました。

これからも漢字の練習をしたり、習字やプレゼンテーションをがんばりたいです。

## みなみトピックス

これまでの話題から

### 夏の思い出～おみこしでわっしょい!

### こどもみこし(神輿)体験イベント

7月19日(土)15時から、みどりの中央公園で行われたマルシェにおいて、つくば市区長会谷田部支部主催の「こどもみこし(神輿)」の体験イベントがありました。数年かけて谷田部地区の区長様のご協力により実現したとのこと。本校児童を含む近隣の児童が法被(はっぴ)を着て担ぎました。ほとんどの子がお神輿は初めて。お陰様で貴重な体験ができました。

